

Le Carré de l'Amitié

(L.LHOIR 14/11/2010)

Il était une fois, loin, loin, loin au bout de la mer : deux îles.

Ces deux îles étaient l'une à côté de l'autre.

La première était toute Ronde, et sur cette île évidemment, les gens qui habitaient dessus étaient tous ronds.

Ils s'amusaient à rouler, à rebondir comme un ballon, à jouer au bowling, à faire la course, en fait tout ce qu'on peut faire quand on est tout rond.

La seconde île qui était juste à côté d'elle, était Carrée, et sur cette île évidemment, les gens qui habitaient dessus étaient tous carrés !

Eux, ils s'amusaient à faire des constructions, des tours, à jouer aux cubes, en fait tout ce qu'on peut faire quand on est tout carré.

Les gens tout rond de l'île Ronde passaient leurs temps à se moquer des gens carrés de l'île carré, ils leurs disaient par exemple :

“Hahaha les carrés, vous ne savez pas roulez vous ! Nananere ! “

“Vous avancez doucement vous ! Nananere ! “

“Vous ne savez pas rebondir comme un ballon vous Nananere !”

Ils n'étaient pas très gentils avec les carrés, qui étaient bien tristes de ne pas pouvoir rouler comme leurs voisins tout ronds. Alors ils ne disaient rien, et continuaient à faire des constructions, à jouer aux cubes....

Tristement...

Tout aurait pu continuer comme ça entre les deux îles pendant très longtemps....

Jusqu'au jour où...

Le roi de l'île des ronds, le Grand Tournon 1er, comme tous les matins roulait autour de l'île Ronde pour faire sa gym.

Ca lui permettait de rester en forme (ronde bien sûr) mais aussi de rencontrer les autres ronds et de bien montrer que c'était lui le roi des ronds.

Et bien voyez-vous, ce matin là, le roi, s'arrêta en plein milieu de sa ballade, sur la plage des RondDansLeau, et il n'en croyait pas ses grands yeux tout ronds :

Les Triangles arrivaient !!!!!

C'était la première fois qu'il les voyait en vrai, mais il les connaissait bien ! Tout le monde les connaissait bien les Triangles !

Il y'a plein d'histoires et de légendes sur les Triangles !

On dit qu'ils sont très pointus ! Qu'ils sont très méchants et que ce qu'ils aiment par dessus tout c'est attaquer les gens et les piquer très fort avec leurs grand nez pointu de Triangle.

En plus les Triangles, quand ils attaquent, ils cassent tout !

Alors vite, il fallait se préparer et se protéger de l'attaque des Triangles !

Le roi alors se dépêcha de rouler vers son palais tout rond, afin de sonner l'alarme pour prévenir tous les ronds de l'île des ronds que les triangles attaquaient !

Quel bazar !!!!! Des ronds qui roulaient partout, mais quand je dis partout c'est partout !

Le problème est que les ronds ne savaient pas se protéger !

Et les Triangles attaquèrent !!!!

Aie Aie Aie !!!! Je ne vous dis pas...

Les Triangles avec leurs nez pointus piquaient très fort les ronds qui du coup se dégonflaient comme des ballons percés !

C'était affreux, les pauvres ronds essayaient de rouler pour s'échapper, mais ça ne servait à rien car quand un Triangle le piquait il se dégonflait tout de suite...

Les ronds avaient beau rouler, rebondir, ils ne pouvaient rien faire contre les méchants Triangles !!!! Et si ça continuait il n'y aurait bientôt plus de ronds sur l'île Ronde.

C'est alors, que sur l'île Carré, le Roi des Carrés, le Grand Toucarré 1er, en voyant que leurs voisins de l'île Ronde se faisait attaquer prit une grande décision :

Il fit sonner la grande cloche de son grand palais carré, et fit réunir tous les carrés de l'île des carrés devant son palais pour leurs parler :

“Mes fidèles amis carrés, comme vous le savez bien, nos voisins ronds de l'île Ronde se font attaquer en ce moment par les vilains Triangles”

“Les ronds sont nos voisins et nos amis, nous allons donc les aider à chasser les vilains Triangles de leurs île”

Les carrés qui étaient là écoutaient ce que disait le roi mais n'étaient pas très d'accord avec lui et criaient :

“Se ne sont pas nos amis ! Ils se moquent tout le temps de nous ! Is sont vilains aussi !”

Le roi, fit un geste de la main, et leurs dit :

“Mes amis, si nous ne les aidons pas, il n’y aura même plus de ronds pour se moquer de nous, et nous serons tout seuls”

“Allez on y va ! Il faut toujours aider ses amis”

Et tous les carrés de l’île se préparèrent à rejoindre l’île des ronds.

Les carrés se réunirent au bord de la plage CarréDagno en face de l’île Ronde, et commencèrent à se mettre l’un derrière l’autre afin de fabriquer un pont.

1 carré, puis 2 carré, puis 3 puis 4, et finalement quand le pont fut terminé, tout le reste des carrés pu traverser le pont pour rejoindre l’île des ronds, avec le roi des carrés en premier bien entendu !

Quand le roi des carrés arriva, il demanda tout de suite à voir le roi des ronds, qui s’empressa de le rejoindre.

“Mon ami” lui dit le roi des Carrés.

“Nous allons vous aider à chasser les vilains Triangles. Pour cela, il faut réunir tous les ronds qui vous restent ici. Et nous nous occuperons du reste.”

Le roi des ronds ne se fit pas prier et fit appeler tous les ronds qui restaient.

Pendant ce temps, le Roi des carrés, demanda à tous les carrés de monter les uns sur les autres, pour construire un grand mur devant les ronds.

Le mur était si grand qu'il pouvait protéger tous les ronds !

Les Triangles en voyant ça attaquèrent le mur !!! Mais le mur était si dur qu'ils se cassèrent le bout du nez pointu !!!!

Ils essayèrent et essayèrent encore et encore mais n'y arrivèrent pas et se cassèrent tous le bout du nez !!!!!

Les Triangles qui étaient tous abîmés et cassés finalement repartirent de l'île Ronde et rentrèrent loin sur leur île des Triangles.

On n'entendit plus jamais parlé des vilains Triangles.

Les carrés, après que tous les Triangles furent partis descendirent de leur mur.

Le roi des ronds qui était bien content remercia le roi des carrés :

“Merci les amis de nous avoir aidés, vous nous avez sauvés”

Le roi des carrés lui répondit en souriant :

“C'est normal entre amis de s'entraider”

Le roi des ronds lui serra la main et lui fit une promesse :

“Je vous promet que dorénavant nous serons amis, et que nous ne moquerons plus de vous, car même si vous ne savez pas rouler ou rebondir comme nous, vous savez construire des ponts et des murs.”

Et à ce moment là tous les carrés et les ronds se firent des bisous et devinrent les meilleurs amis du monde.

Et depuis ce jour on appelle cette histoire le Carré de l'Amitié.